01/12/2025

LEGISLATIVO



SE ABRE A ENCUESTAS

El PAN, por recobrar contrapeso en 2027

DE LA REDACCIÓN nacional@gimm.com.mx

El Partido Acción Nacional celebró el fin de semana su XXVI Asamblea Nacional Ordinaria v la XX Asamblea Nacional Extraordinaria, en Expo Santa Fe. Ciudad de México, con la presencia de más de 7 mil panistas y delegados de los 32 estados del país. Ambas asambleas marcaron el arranque formal de la nueva era del PAN: un partido más abierto, moderno, ético, competitivo y totalmente volcado a la defensa de México.

Desde el inicio de su mensaje, el presidente nacional del PAN, Jorge Romero Herrera, advirtió que México atraviesa un momento de "regresión autoritaria" y que Acción Nacional dobla la apuesta por la democracia.

"Hoy venimos a dejar claro que lo daremos todo por México. El PAN no nació para rendirse: ante la adversidad, el PAN se crece. Somos quienes defenderemos a la patria, a la familia y a la libertad".

LA META

Romero reiteró frente a más de 7 mil asistentes que el PAN será la alternativa que devuelva equilibrio, contrapesos y libertades al país.

"En 2027 vamos a recuperar los equilibrios en la Cámara de Diputados y en

AFIRMA QUE HABRÁ PISO PAREJO para los que quieran ser candidatos; descarta a quien tenga ligas con crimen



Foto: Especial

El dirigente panista Jorge Romero afirmó que Acción Nacional dobla la apuesta por la democracia.

EL DATO

Acuerdo

Los panistas creeraron la Comisión para la prevención, atención y erradicación de la violencia política contra las mujeres.

33 CONSEJOS

ciudadanos consultivos se crearán para vicularse con la ciudadanía.

2030 vamos a sacar al cártel de Morena de Palacio Nacional".

La Asamblea Extraordinaria aprobó por amplia mayoría la reforma integral a los Estatutos Generales, que transforma al PAN en un partido plenamente ciudadano, con nuevas reglas de selección, apertura real y blindajes éticos sin precedentes.

El PAN se abre totalmente a la ciudadanía.

La afiliación al partido será digital, accesible desde el celular: "Sin filtros, sin trabas".

"La puerta de Acción Nacional está abierta para todo mexicano que esté defendiendo a México".

Se construirá un padrón verificable y moderno, confiable y transparente.

Se eliminan los embudos burocráticos y se facilita la entrada de Jóvenes y ciudadanía comprometida.

"Hoy el PAN regresa a

ser auténtico instrumento de participación ciudadana, partidista o apartidista", expuso en un comunicado.

Afirmó que también habrá selección democrática, acabando con las designaciones como regla.

"Acción Nacional aprobó que las candidaturas se definirán mediante elecciones primarias abiertas o encuestas serias y técnicamente validadas".

Afirmó que quien quiera ser candidato deberá demostrar que representa a la ciudadanía que ya está defendiendo a México en cada territorio.

Plantea piso parejo, donde todo dirigente, secretario o tesorero que aspire a una candidatura deberá renunciar previamente.

La competencia será entre iguales, garantizando candidaturas fuertes, representativas y respaldadas socialmente.

Se crearán 33 consejos ciudadanos consultivos, uno en cada entidad y uno nacional, para mantener un vínculo permanente con la sociedad organizada.

"El PAN aprobó el candado más estricto del país. Ninguna persona con indicios criminales podrá ser registrada como candidata. Aquí no van a pasar; no somos Morena, ni refugio ni plataforma para delincuente, expresó.